



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 293
05 de mayo de 2017

Facultad de Artes proyecta abrir carrera de Cine

Xavier León, decano de la Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador, anunció que la facultad proyecta la apertura de nuevas carreras las cuales son: música, danza, pedagogía de las artes, juntamente con la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación, y la carrera de Cine. Esta noticia la realizó durante su intervención en la sesión solemne realizada por las bodas de oro de la Facultad.

El Dr. Fernando Sempértegui PhD., rector de la Universidad Central, explicó que una carrera de cine permitirá generar una nueva forma de creación cultural y una ciudadanía más sensible, deliberante y defensora de derechos.

León en su informe mencionó que se lleva a cabo un proceso de rehabilitación de la casona de la facultad, que fue adquirida en el 2016 y está ubicada en el Centro Histórico de Quito. Además informó que en la Facultad de Artes se proyecta abrir nuevos programas de posgrado.

En la ceremonia los estudiantes de la carrera de teatro presentaron un performance para transmitir sus sentimientos con respecto a la profesión en la que se preparan. Se entregaron además reconocimientos a los docentes y empleados que cumplieron 25 y 30 años de servicio en la institución. **J.S**

